

Sektionsball Aubachtal: Georg Aukofer und Laura Binder sind die neuen Majestäten

Bericht und Foto: Josef Eder

Georg Aukofer trägt für ein Jahr die schwere Königskette der Schützensektion Aubachtal. Sein Stellvertreter ist Rupert Gebhardt (beide Zur grünen Au Oberisling). Dritter im Bunde der Könige ist Peter Schambeck (Eichenlaub Graßfing). Bei den Liesln schoss Laura Binder (Stilles Tal Graß), das beste Blattl. Cornelia Schiller (Eichenlaub Großberg) und Veronika Rieger (Eichenlaub Graßfing) sind als die beiden Nächstplatzierten ebenfalls in den Schützenadel aufgestiegen. Sektionssportleiter Sepp Schiller war mächtig stolz, dass seine Tochter zweite Liesl wurde.



Pentlings neuer dritter Bürgermeister Wilhelm Haubner repräsentierte die politische Schiene mit mehreren Pentlinger Gemeinderäten. Wie alle Jahre war auch Albert Rummel dabei. Er ist seit den Kommunalwahlen Altbürgermeister. Die zwei Gauschützenmeister Manfred Wimber und Bernhard Kaulich führten die Riege der Schützenprominenz an. Aber auch die Feuerwehren aus Matting, Großberg; Graßfing und Neudorf waren mit Abordnungen vertreten.

Die jungen Islinger Schützen begeisterten das Publikum mit einer Faschingseinlage. Die Regie führte Caro Merz. Seit 1981 findet der Ball ununterbrochen im Weitzersaal statt. Die Gewekina Buam spielten zum ersten Male auf. Zeremonienmeister Sepp Stepan führte vor der Proklamation alle Vereinskönige in den Saal.